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ma del nostro mandato ammini-
strativo. Con la prossima primavera 
troveranno conclusione i lavori di 
sistemazione dell’area retrostante 
il municipio e la predisposizione di 
nuove condizioni di sicurezza per 
l’accesso alle scuole del centro 
cittadino. Grazie anche al cospicuo 
contributo di 168.000 euro ricevuto 
dalla nuova Provincia di Padova, 
durante il mese di marzo prende-
ranno avvio i lavori di realizzazione 
di un tratto di marciapiede su Via 
Dante e la messa in sicurezza del 
tratto stradale che da va da Piazza 
Umberto I° a Via della Pace, inclu-
so il rifacimento della esistente 
linea di pubblica illuminazione. 
Mentre qualcuno si divertiva a boi-
cottare questa amministrazione, 
grazie alla indefessa attività di chi 
non ha mai smesso di lavorare per 
il paese durante lo scorso autunno, 
la Regione del Veneto ha concesso 
a Fontaniva un contributo di oltre 
600.000 euro destinato insieme 
ad ulteriori risorse provenienti dal 
bilancio comunale all’efficienta-
mento energetico delle scuole del 
capoluogo. Questi lavori troveran-
no avvio entro il primo semestre del 
2017. Tra Aprile e Maggio saranno 
inoltre appaltati anche i lavori di 
realizzazione del tratto di pista ci-
clabile su Viale della Rinascenza, 
che costituirà un primo percorso 
sicuro tra la frazione di San Giorgio 
in Brenta e le prossimità del centro 
cittadino. 
Con il rinnovato gruppo di giunta e 
di maggioranza stiamo inoltre lavo-
rando su ulteriori iniziative a favore 
delle scuole e degli impianti spor-
tivi. Sull’impegno di avviare anche 
queste nuove opere vi raccontere-
mo nel momento in cui esisteranno 
situazioni di certezza nei tempi e 
nei modi di realizzazione. 
Cari Fontanivesi, assieme alle per-
sone di buona volontà ed umiltà 
che mi onoro di avere a fianco, vi 
attendo come sempre numerosi 
alla Nuova 13° Fiera del Beato Ber-
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Qui ho scritto di banche, ma ci troverete 
poco di tecnico-bancario e di tecnico-
giuridico, solo una narrazione, il mio 
pensiero di cittadino qualunque e di 
piccolo risparmiatore. La cassettina di 
metallo, con la fessura per le monete 
sopra e il buco per le banconote di fian-
co ce l’ho ancora, è sulla libreria nel mio 
studio. È con me da una vita, la chiavetta 
l’ho persa, ma i ricordi no. La consegnò il 
cassiere della Banca Popolare a mio papà 
e mia mamma quando aprirono il mio 
primo e unico libretto di risparmio. Pure 
lui, come la chiavetta, non c’è più, l’ho 
estinto chissà quando. Non ho più avuto 
libretti di risparmio, però da adulto, con il 
lavoro, è arrivato il conto corrente e dopo 
anche l’acquisto di azioni. Mi dava un 
certo compiacimento essere azionista di 
una banca, significava qualcosa più che 
un semplice risparmio. Ero invitato alle 
assemblee annuali dove, oltre a un ricco 
buffet, per gli azionisti era disponibile 

A proposito di Banche
di Renato Ganèo

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE

un’ampia documentazione che presenta-
va l’ottima salute della banca, la crescita 
dei soci, l’apertura di filiali ed agenzie, 
l’assunzione di nuovi dipendenti. Me ne 
tornavo a casa con sottobraccio l’imman-
cabile (e costoso) libro d’arte, che confes-
so di non avere mai sfogliato. Ma ciò che 
veniva accolto con soddisfazione era il 
discorso del presidente che comunicava 
come il dividendo, seppure non elevato, 
c’era anche quell’anno e il valore dell’a-
zione era cresciuto di qualcosa. In quelle 
assemblee ho conosciuto persone di ogni 
tipologia professionale e ceto sociale, 
tutte accomunate dall’intimo convinci-
mento che andavano evitate avventure 
speculative e che il migliore investimen-
to per un sicuro domani erano le azioni 
della Banca Popolare. Poco ma certo, 
anno dopo anno. I consiglieri erano tutte 
persone in vista e il presidente, lo stesso 
per decenni, rispettato e riverito quando 
passava sotto i portici della piazza gran-

de. Le azioni della Banca Popolare erano 
richiestissime e bisognava “mettersi in 
nota” per poterle acquistare, per sé, per i 
figli, per i possibili imprevisti. Quante li-
quidazioni a fine vita lavorativa andavano 
subito trasformate in azioni, meglio dei 
Bot, dei Cct, dei Btp anche perchè ce le 
aveva consigliate il nostro amico, cugino, 
testimone di nozze che era funzionario 
di quella banca e quella era una garan-
zia in più. Gli azionisti crescevano anno 
dopo anno e non è che fossero tutte per-
sone con modesta scolarità e competen-
za, c’era anche gente che aveva studiato, 
diplomati, laureati che conoscevano 
la differenza tra i titoli a reddito fisso e 
quelli a reddito variabile, ma se ne erano 
dimenticati. Io ero tra quelli. Certamente 
le azioni sono a reddito variabile, sono un 
pezzo dell’azienda che le ha emesse e ne 
seguono i destini, sono capitale di rischio. 
Ma con la Banca Popolare non era mai 
passato per la mente, forse era l’aggettivo 
“cooperativa”, che veniva dopo “popola-
re”, ad avere distolto l’attenzione, o forse 
era colpa del comune sentire, della con-
suetudine, del diffuso senso di fiducia e 
tranquillità. Era un banca del territorio, 
era “nostra” e nessuno si era mai sogna-
to di paragonare le sue azioni con quelle 
che si comprano in Borsa, delle quali si 
leggono le quotazioni sul Sole 24 Ore o 
sul Gazzettino. Quelle azioni erano una 
cosa diversa ed era la banca stessa a dirci 
quanto valevano, una volta all’anno, dopo 
l’assemblea con il buffet e il presidente 
che sorridendo diceva “la nostra banca 
è una musìna”. E tutti a battere le mani. 
Ma il presidente ci informava dell’ottima 
salute della banca anche in corso d’an-
no, con delle circolari di tanto in tanto, in 
particolare a luglio-agosto con una lette-
ra apposita, la “semestrale” in modo da 

tranquillizzarci in attesa dell’assemblea 
annuale. Per noi risparmiatori-soci-cor-
rentisti della banca quelle circolari vale-
vano ben di più di una pagina del Sole 24 
Ore. E poi, non è che il presidente facesse 
tutto di testa sua, no di certo, quello che 
stava scritto era stato approvato dai con-
siglieri, esaminato dai sindaci, control-
lato dai revisori, verificato dagli esperti 
indipendenti che assicuravano come 
tutto fosse perfetto, tutto in regola, tutto 
giusto. Per quanto tempo è andata avanti 
cosi? Tanto, tantissimo. Poi un giorno il 
dividendo annuale non viene pagato in-
teramente in soldi, ma una parte in soldi 
e un’altra in azioni. Più avanti anche solo 
in azioni e il valore dell’azione non cresce 
più di qualche euro ma si e no di 50 cen-
tesimi. Cosa succede? C’è qualcosa che 
non va? Parli con il direttore dell’agenzia 
o il funzionario del “borsino” che si stu-
pisce. “Ma cosa dice? Di cosa si preoc-
cupa? Anzi guardi, ho propria una bella 
obbligazione a 2-3 anni che fa al caso suo, 
con un tasso interessante e rimborsabile 
anticipatamente”. E quel rimborso av-
viene davvero anticipatamente, ma non 
con soldi, con altre azioni. Si, la banca lo 
poteva fare, c’era scritto, in piccolo, nel 
modulo ricolmo di clausole e sub-clau-
sole che avevamo firmato senza leggere, 
magari in piedi, ad un angolo del banco-
ne. Chi ha letto completamente, anche 
solo una volta, uno di quei moduli alzi 
la mano. Carta in cambio di soldi. Parole 
in cambio di soldi. “Guardi che è meglio 
così - dice la volpe (il direttore) - stiamo 
aumentando il capitale - rimpalla il gatto 
(il funzionario)- apriremo 100-200 nuovi 
sportelli, diventeremo i primi, i secondi, 
i terzi del sistema della banche popolari. 
Ma se proprio vuole venderle non ci sono 
problemi - Si, vorrei venderle, quanto 

Cari Fontanivesi, nel salutarvi attra-
verso questa edizione del notiziario 
comunale colgo innanzitutto l’op-
portunità di invitarvi alla 13° edizio-
ne della Fiera del Beato Bertrando 
che si svolgerà quest’anno dal 3 all’8 
marzo. Ancora una volta un segno di 
capacità, tenacia e fiducia di questa 
Amministrazione con l’obiettivo di 
promuovere il proprio territorio, le 
attività produttive e commerciali e le 
innumerevoli associazioni.
L’evento si sviluppa quest’anno 
su sei giorni ricchi di iniziative e 
spettacoli, la cui organizzazione 
è in capo alla nuova Associazio-
ne di Promozione Sociale (A.P.S.) 
“Fontaniva Eventi” guidata dal Sig. 
Marco Spiga. Una nuova struttura 
organizzativa ed una nuova sfida a 
beneficio del proprio paese con la 
supervisione ed il coordinamento 
dell’Assessore Antonia Trento. Al 
Presidente e agli associati di Fonta-
niva Eventi e ad Antonia vanno anzi-
tutto i miei doverosi ringraziamenti, 
per la preziosa e sapiente opera di 
coordinamento ed organizzazione; 
ad essi affianco i responsabili ed il 
personale appartenente ai diversi 
servizi comunali, e particolarmen-
te tutti i volontari ed appartenenti 
ad associazioni, inclusa la ProLoco 
di Fontaniva, che a titolo gratuito 
si sono messi a disposizione, e si 
spenderanno per consentire questo 
evento. Come oramai di consuetu-
dine uno special thanks è destinato 
ai ragazzi volontari di Brenta Wave 
per le iniziative musicali e ricreative 
destinate ai più giovani.
Con sincera soddisfazione vi an-
nuncio che, lontani dal mitico mon-
do del “far west” e delle poltrone 
che scottano, un gruppo di volen-
terosi per nulla attaccati al potere 
fine a se stesso, hanno dato avvio ad 
una serie di iniziative che concorre-
ranno al raggiungimento di alcuni 
obiettivi già delineati nel program-

I SALUTI del SINDACO trando per farvi vivere ancora una 
volta una bella occasione di promo-
zione del lavoro, del commercio e 
del territorio, di nuove scoperte, di 
spettacoli e mostre d’arte. Sarà l’en-
nesima gradita occasione di aggre-
gazione serena e cordiale per tutti i 
fontanivesi, i giovani, le famiglie, gli 
anziani. 
Un caro Saluto

Lorenzo Piotto

Sarà distribuito davanti alla chiesa
domenica 5 marzo, tutta la mattina

fino alle 13:00.
Il ricavato sarà devoluto a favore 
della parrocchia per le famiglie 

bisognose di Fontaniva.

IL DOLCE DEL BEATO 

tempo ci vuole? - Beh! sa, il mercato, pen-
so in 2-3 mesi, poco più, ma al suo posto 
non lo farei. E non lo fai. Errore? Si certo. 
In fiducia? Si certo. Con dei marpioni? Si 
certo. Poi è un precipizio, il vaso di vermi 
si spalanca e il contenuto si sparpaglia, 
si cerca di vendere ma non ci si riesce, 
eccetto qualcuno dei soliti noti. “Io non 
c’entro - dice il numero uno - nemmeno 
io - fa seguito il numero due - noi meno 
che meno - in coro i numeri tre. “Ma 
come? Con tutti i quattrini che intasca-
vate? Ma cosa controllavate? E l’esperto 
valutatore indipendente? Neppure lui 
c’entra, la sua stima - dichiara - era giusta 
ma si riferiva al “valore intrinseco” non al 
“valore di mercato”. Al suo confronto i fi-
losofi greci erano dei dilettanti. Arrivano 
nuovi presidenti per qualche settimana, 
nuovi amministratori delegati e direttori 
generali per qualche mese, anche riciclati 
da banche messe peggio, fanno proclami 
sul risanamento, sui piani industriali e si 
volatilizzano con un pacco di soldi. “Sarà 
l’entrata in Borsa a rendere giustizia - dice 
uno - la banca è appetibile, c’è la fila di 
quelli che la vogliono comprare. È come 
una bella donna che piace ed ha molti 
pretendenti (sic!)”. Invece la borsa le porte 
non le apre e la banca non la vuole nes-
suno. Alla fine arriva il salvatore pubblico 
o para-pubblico che spazzola il tavolo. 
“Quanto dici che valeva quella azione? 
40, 50, 60 euro? Bene, ti do 10 centesimi 
e vai a disperarti da un’altra parte che qui 
disturbi”. La signora Maria piange per i 
suoi risparmi evaporati e la pensione che 
non le basta. I numeri uno, due e tre ce-
dono i loro patrimoni a dei prestanome, 
così risulteranno poveri se e quando ser-
virà. Legioni di avvocati scrivono quintali 
di memorie difensive. E la Magistratura? 
Già, la Magistratura...

Alcune foto della passata edizione
(continua a pagina IV)
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Resoconto Manutenzioni 4° trimestre 2016
Si elencano di seguito alcuni degli interventi 
che si sono conclusi nell’ultimo trimestre:
- Manutenzione strade bianche e buche su 

asfalto in tutto il territorio comunale;
- Potatura siepe del Magazzino Comunale;
- Abbattimento a cura della Protezione Civile 

di n.3 tigli collocati a nord della scuola ele-
mentare di San Giorgio in Brenta, i quali 
erano troppo a ridosso della parete e delle 
finestre dell’edifico e le cui foglie creavano 
problemi sui pluviali e sulle grondaie della 
copertura dell’edificio stesso;

- Abbattimento di n.1 cedro nel cortile dell’ex 
scuola elementare di Fontanivetta, in quanto 
valutato pericoloso per la dimensione della 
pianta stessa e l’ eccessiva vicinanza ai fab-
bricati privati residenziali limitrofi.

Si elencano di seguito gli interventi in corso 
d’opera:
- Lavori di potatura dei gelsi della P.zza 

Umberto I, delle piante limitrofe alla fonta-
na di P.zza Umberto I, delle piante di P.zza 
Sagrato, delle piante della pista ciclabile di 
via Marconi e delle piante all’esterno della 
scuola elementare di San Giorgio in Brenta a 
sud in prossimità dell’ingresso;

- Servizio di spazzamento neve e spargimen-
to di sabbia e sale attivo dal 31.11.2016 al 
31.03.2017, quest’anno particolarmente im-
pegnativo ma affrontate con adeguate tem-
pestività ed efficienza.

Continua la costante raccolta di rifiuti abban-
donati per garantire il decoro del territorio 
comunale; si richiede la collaborazione della 
cittadinanza tutta per segnalare ogni situazio-
ne anomala rilevata. Si ricorda che eventua-
li disservizi nella raccolta non giustificano 
comportamenti di violazione di legge quali 
l’abbandono dei rifiuti lungo le strade, in 
brenta etc che saranno sanzionati secondo 
il regolamento di polizia urbana. Ogni disa-
gio o difficoltà dell’utenza vanno segnalati al 
call center di etra spa, nr. verde 800.247.842, 
per trovare una soluzione accettabile ed 
efficace per tutte le esigenze specifiche 
dell’utenza.

Sono garantite in modo continuo e su tutto 
il territorio le manutenzioni ordinarie varie 
quali ad esempio piccole riparazioni presso 
pubblici edifici e manutenzioni strade con il 
ripristino di buche ed avvallamenti.

Si comunica che a partire dal 01 Agosto 2013 è 
cambiata la gestione degli impianti di illumi-
nazione pubblica e semaforici a Fontaniva a 
seguito all’adesione alla Convenzione CONSIP.

Per i cittadini è a disposizione il numero verde 
800-382960, attivo 24 ore su 24 per segnalare 
guasti o disservizi negli impianti presenti nel 
territorio comunale.

Nelle foto la testimonianza del recupero di 
rifiuti abbandonati in varie località del paese 
in data 11 gennaio 2017, con l’intervento dei 
vigili urbani e di tre operatori dipendenti del 
Comune di Fontaniva. Dopo alcune segnala-
zioni pervenute da privati cittadini agli uffici 
comunali, gli operatori si sono recati prima 
in via Velo, presso il parco Brentaviva, poi in 
Contrà Belgio e per finire nella frazione di San 
Giorgio in Bosco in via Coltura per controllare 
diversi sacchi abbandonati da sconosciuti nei 
giorni precedenti. Qui sono stati trovati con-
tenitori, scatoloni, sacchi e diverso materiale 
inerte nei contenitori di Etra Spa e sparsi nelle 
vicinanze degli stessi. Armati di pale, rastrelli 
e guanti antitaglio gli operatori comunali sono 
stati impegnati per tutta la mattinata ad aprire i 
sacchi che contenevano sia materiale ricondu-
cibile a scarti alimentari e sicuramente prove-
niente da abitazioni private, ma anche di rifiu-
ti, ovviamente non differenziati, appartenenti 
rispettivamente ad una Agenzia Immobiliare, 
ad uno studio di un commercialista, ad una 
attività di somministrazione cibo/bevande, a 
due esercizi pubblici e ad uno studio tecnico, 
tutti presenti nei comuni limitrofi ed a un pri-
vato iscritto all’anagrafe di Fontaniva. Grazie al 
lavoro minuzioso del personale comunale nei 
rifiuti si sono trovate sufficienti tracce e picco-
le prove riconducibili a persone fisiche.
Ancora più sconvolgente è stata la scoperta di 
una trentina di toner esausti di fotocopiatri-

ci che, per il loro contenuto, sono catalogati 
come rifiuti “speciali”, pericolosi per l’ecosi-
stema e che richiedono un processo di smalti-
mento ben più complesso del normale rifiuto 
domestico. (Anche per questi toner si sta risa-
lendo ai responsabili tramite controllo dei co-
dici a barre identificativi).
Le copie di bollette del gas, scontrini di ac-
quisti, copie di documenti hanno fatto il resto 
per portare a galla nominativi di persone che, 
inspiegabilmente e da persone non civili, si 
sono arrogate il diritto di fare del Brenta e 
dell’area golenale una discarica a cielo aper-
to a loro disposizione.”
Il Sindaco ha dato all’Ufficio VVUU l’ok per 
l’avvio del procedimento nei confronti del-
le persone responsabili per comminare loro 
la sanzione pecuniaria prevista dal nostro 
Regolamento Comunale. Al momento, già una 
persona, interpellata dal Comandante della 
Polizia Locale Gazzola Carlo, si è recata pres-
so gli uffici comunali per ammettere le proprie 
responsabilità.
L’amministrazione pubblica sta facendo quan-
to in suo potere per garantire la sorveglianza 
per il rispetto dell’ambiente e un servizio di 
raccolta rifiuti adeguato e coerente con la le-
gislazione e le normative adottate da ETRA 
SPA, ma è assolutamente necessario che ogni 
cittadino agisca con senso civico per non 
danneggiare e deturpare l’ambiente e del 
territorio che è la casa di tutti noi.

ATTENZIONE AMBIENTE: Gli incivili pagano... gli abbandoni 
selvaggi di rifiuti “non pagano”...

La normativa fiscale nazionale impone ai ge-
stori dei servizi pubblici e quindi anche ad 
Etra, di applicare l’Iva sulla tariffa rifiuti.
Etra versa regolarmente all’Erario l’Iva del-
le bollette. Etra, pertanto, non può restituire 
somme che sono già state versate nelle casse 
dello Stato: le richieste che perverranno in tal 
senso non potranno essere accolte.
Solo un provvedimento giudiziale può ricono-
scere all’utente il diritto alla restituzione dell’I-
va incassata dall’Agenzia delle Entrate, ma 
ovviamente, tutti gli oneri conseguenti ad una 
causa dovranno essere sopportati dall’utente 
stesso. In questi giorni si sono diffuse voci di 
soggetti che si propongono come intermediari 
per ottenere la restituzione dell’Iva, chieden-

do il pagamento di piccole somme iniziali per 
aprire la pratica. Etra avvisa l’utenza, che tali 
soggetti non sono stati autorizzati dalla società 
a richiedere somme di denaro e declina ogni 
responsabilità. Di tali segnalazioni è stata in-
formata la Polizia Tributaria per quanto di 
competenza.
Etra fa presente all’utenza che, a seguito della 
sentenza della Corte di Cassazione del marzo 
2015, ha interpellato ufficialmente l’Agenzia 
delle Entrate, affinché si pronunci in ordi-
ne alla restituzione dell’Iva pagata dai nostri 
utenti. Allo stato attuale non è ancora perve-
nuta una risposta, ma non appena l’Agenzia si 
pronuncerà, la Società informerà prontamente 
i cittadini.

ETRA: COMUNICATO AGLI UTENTI

NUOVA

SEDE!



La raccolta continua in Via degli Alpini, 4 a FONTANIVA (quartiere Maglio, dietro Municipio)

Aiuta
l’ambiente

e aiuti

www.ailpadova.net

La raccolta
di tappi per AIL

Ringraziamo tutti voi per l’impegno!

NON
BUTTATE

SPAZZATURA
!!!

AZIENDA CERTIFICATA BSI
BS OHSAS 18001:2007 (OHS 562117)
BS QMS ISO 9001:2008 (FS 569406)
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Non poteva concludersi in modo migliore il 
2016 per i Sindaci dei Comuni di Fontaniva 
e di Carmignano di Brenta, Lorenzo Piotto 
e Alessandro Bolis, che con convinzione e 
pragmatismo lo scorso anno, unitamente ai 
rispettivi Consigli Comunali, hanno costitu-
ito formalmente l’Unione dei Comuni Della 
Brenta, il nuovo ente che gestirà, in maniera 
associata, funzioni e servizi fondamentali in 
nome e per conto dei due comuni.
La Regione Veneto, infatti, il 30 dicembre 
2016 ha ufficialmente comunicato ai primi 
cittadini l’assegnazione del contributo mas-
simo previsto, di ben 250.000,00 €. “Il finan-
ziamento regionale” - spiegano i due primi 
cittadini Lorenzo Piotto e Alessandro Bolis 
- “giunge dopo aver partecipato, lo scorso 
ottobre, all’apposito bando regionale. La co-
municazione dell’avvenuta assegnazione del 
finanziamento dà una doppia soddisfazione: 
da un lato si ha la possibilità di investire de-
naro per accrescere l’efficienza e l’efficacia 
dei servizi dell’Unione Della Brenta a favore 
dei nostri concittadini, e dall’altra il fatto stes-
so che il nostro progetto, presentato in ma-
niera dettagliata ai vertici regionali, sia stato 
non solo accolto ma anche condiviso. Segno 
che la strada fin qui tracciata va nella giusta 
direzione”.
Il contributo regionale sarà destinato in pri-
mis a dare operatività ai progetti e alle azioni 
finalizzate al raggiungimento degli obiettivi 
previsti: nuove attrezzature e strumenti per 
rendere più efficiente l’attività del nuovo uf-
ficio dei Lavori Pubblici; dotare la Protezione 
Civile di macchinari, veicoli e impianti ne-
cessari a far fronte alle calamità naturali e/o 
alle emergenze di qualunque genere; im-
plementare il sistema informatico dei due 
comuni, con messa a disposizione degli 
utenti di piattaforme e nuovi servizi digitali 
finalizzati a semplificare gli adempimenti dei 
cittadini-utenti.
Importanti, infine, saranno gli investimenti a 
favore della Polizia Locale: acquisto di nuovi 
apparati di videosorveglianza, attrezzature 
e nuove strumentazioni per monitorare co-

stantemente tutto il territorio dei due comu-
ni, con l’obiettivo di aumentare la sicurezza e 
l’incolumità dei residenti.
Il via operativo dell’Unione Della Brenta è 
coinciso con la fine del mese di settembre 
2016, quando sono stati trasferiti i primi 
servizi e funzioni dei due comuni: Lavori 
Pubblici e Manutenzioni, Protezione Civile, 
Edilizia Scolastica e relativi servizi. Entro il 31 
gennaio, è previsto il trasferimento dei servizi 
relativi ai sistemi informatici, al controllo di 
gestione e del Nucleo di valutazione interno. 
La funzione della Polizia Locale, invece, sarà 
associata a far data dal 1° maggio 2017.
“La nascita dell’unione” confermano i due 
primi cittadini di Fontaniva e Carmignano di 
Brenta, “è il frutto di una ferma volontà po-
litica. Nell’ambito di un contesto territoriale 
come quello dell’Alta Padovana, percepiamo 
la necessità di promuovere nuove forme e 
modalità di erogazione dei servizi pubbli-
ci. Le funzioni solitarie dei singoli comuni, 
oramai, hanno fatto la loro storia ed appar-
tengono al passato, mentre il futuro è rap-
presentato dal gioco di squadra, dalla capa-
cità dei soggetti pubblici di fare rete e unire 
risorse, mezzi, competenze”. “Nell’ipotizzare 
la nascita della nuova unione” aggiungono 
Piotto e Bolis “abbiamo avuto sempre chiara 
la necessità di costituire un ente che sapesse 
rispondere in maniera efficace e tempesti-
va alle esigenze ed ai bisogni dei cittadini. 
Abbiamo l’urgenza di avere uno strumento 
flessibile e veloce per far fronte alle nuove 
sfide economiche e sociali. Il nostro obiet-
tivo” concludono “è quello di costruire un 
partner pubblico collaborativo e funzio-
nale ai bisogni di tutti: dei singoli cittadini, 
delle associazioni, delle realtà economiche 
e produttive.
Di più, un soggetto pubblico che sappia 
fungere da catalizzatore per tutti i soggetti 
che operano sul territorio (categorie eco-
nomiche, enti del no profit, altri enti istitu-
zionali) al fine di promuoverlo con modali-
tà innovative da un punto di vista economi-
co, sociale, ambientale”.

Sono stati resi disponibili alcuni dati sugli 
effetti collegati ai cambiamenti del servizio 
di raccolta dei rifiuti introdotti da settembre 
2016. Tra questi cambiamenti il più signifi-
cativo è stato l’obbligo di utilizzare il bido-
ne di 120 litri per il conferimento del rifiuto 
SECCO, mentre è rimasto facoltativo l’utiliz-
zo dell’analogo bidone per il vetro, la plastica 
e la carta.
A fronte di 3579 utenze domestiche hanno 
ritirato il bidone per il SECCO l’87,26 % delle 
utenze, con percentuale analoga anche per 
la raccolta della carta, del vetro e della pla-
stica. Sono dati del tutto in linea con gli altri 
comuni interessati alla medesime problema-
tiche. Questi cambiamenti del servizio sono 
in corso di applicazione nei comuni di Gazzo, 
Grantorto, Bassano del Grappa etc. Come 
è noto, la consegna al consorzio CONAI di 
queste ultime tipologie di rifiuti comporta un 
certo ricavato per la società ETRA SPA, che at-
tenua seppur minimamente i costi comples-
sivi del servizio. Il ricavo ottenibile dipende 
dalla purezza del materiale consegnato.
Pe quanto riguarda il SECCO i risultati del 
primi tre mesi di raccolta col nuovo sistema 
sono incoraggianti, si è consegnato circa 30 T. 
al mese in meno di rifiuto. Tali rifiuti vanno a 
finire nell’impianto di San Lazzaro a Padova 
est, con costi non banali per Tonnellata. 
Purtroppo la società ERA Ambiente che ge-
stisce tale impianto ha chiesto un recupero di 
tariffa/T per il 2016 e un aumento per il 2017, 
ancora in discussione a livello regionale.
Per legge ETRA SPA non può scegliere dove 
conferire il secco da smaltire, essendo obbli-
gata a seguire le indicazioni regionali sugli 
impianti da utilizzare.
ETRA spera di poter convincere con appo-
sito sollecito nelle prossime settimane gli 
utenti che non si sono presentati a ritirare il 
bidone per il SECCO, dopo di che tali rifiuti 
non saranno più raccolti e gli utenti saranno 
sanzionati.
Il livello della raccolta differenziata per il mo-

mento è ferma sul 65%, il dato di incremento 
si potrà ragionevolmente valutare meglio nei 
prossimi mesi. Si conferma quanto già espo-
sto dal presidente di ETRA SPA dott. Levorato 
qualche mese fa, cioè che la media del costo 
del servizio raccolta rifiuti nei comuni servi-
ti da ETRA è tra i più bassi sia nel Veneto sia 
in Italia (media ab. ETRA circa 91 eu, media 
Veneto circa 120 eu, media Italia circa 145 
euro). Si ricorda che fino ad oggi ETRA ha 
svolto anche il servizio di spazzamento e di 
pulizia delle oltre 1500 caditoie nel territorio 
comunale.
Restano alcune precisazioni da fare a benefi-
cio degli utenti e della cittadinanza.
Innanzitutto, occorre utilizzare per la conse-
gna dell’UMIDO esclusivamente i sacchetti 
previsti in materiale biodegradabile, in as-
senza del quale gli operatori hanno ordine di 
lasciare i sacchetti davanti casa...
In secondo luogo è indispensabile rivolger-
si esclusivamente al servizio Call Center di 
ETRA, numero verde 800.247.842, per qual-
siasi inconveniente o chiarimento circa il ser-
vizio di raccolta dei rifiuti (calendario dei riti-
ri, duplicato della ECO Card per conferimen-
to all’Isola ecologica in via della Repubblica, 
riduzioni o agevolazioni dei costi, richiesta 
di ulteriori passaggi di raccolta per esigenze 
familiari particolari, ecc.).
Infine va ricordato a tutti i cittadini indistin-
tamente che l’abbandono dei rifiuti è una 
violazione del regolamento comunale san-
zionabile con multe salate, come si sta ve-
rificando troppo spesso, ben prima del cam-
biamento del sistema di raccolta introdotto 
a settembre. A quanto pare c’è un nucleo di 
cittadini irriducibilmente propensi a com-
portarsi in modo incivile e a compromettere 
così l’ambiente, l’igiene e il decoro delle no-
stre vie, del nostro paese e persino dell’area 
del fiume Brenta !
Ci auguriamo che tali comportamenti incivi-
li si ridimensionino spontaneamente al più 
presto...

PRIMA VERIFICA CON ETRA
DOPO I CAMBIAMENTI NEL SERVIZIO
DI RACCOLTA DEI RIFIUTI

L’Unione “Della Brenta” viene premiata a fine anno
la Regione Veneto ha assegnato 250.000€ per la costituzione

e l’avvio della nuova Unione di enti comunali



Via del commercio 42 - 35013 Cittadella PD
www.aggerco.it
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SPECIALE: XIII Fiera del Beato BertrandoMarzo 2017

“Colui che si accinge a qualche grande o lo-
devole impresa, vede le sue fatiche prima 
sostenute dalla speranza poi ricompensate 
dalla gioia” (cit. Samuel Johnson).
Cari lettori, è proprio la speranza che le cose 
possano migliorare che ci ha dato la forza per 
intraprendere l’avventura di organizzare la 
“Nuova” 13° Fiera del Beato Bertrando dal 
3 al 8 Marzo. Nuova perché completamente 
rinnovata nella sua gestione e affidata, sen-
za contributo alcuno, ad una associazione 
di promozione sociale che porta il nome di 
Fontaniva Eventi. 
I soci che ne fanno parte sono persone che 
credono ancora nella parola volontariato, 
che vogliono impegnarsi nella promozione 
e valorizzazione del territorio dove sono nati 
e cresciuti, con la consapevolezza di ciò che 
questo significa.
Come noi tutti sappiamo, in ogni paese è dif-
ficile organizzare qualcosa con la speranza 
che possa essere gradito a tutti, ma noi siamo 
convinti che i nostri compaesani e i graditi 
ospiti sapranno apprezzare il grande lavoro 
compiuto.
Quest’anno, come già annunciato, la fiera si 
presenta rinnovata in ogni sua parte, inizian-
do dalle tendostrutture, completamente ri-
scaldate. Qui potrete trovare il bancone eno-
gastronomico, l’area stand centrale con varie 
categorie di attività e servizi commerciali 
e artigianali, l’area liscio dedicata con una 
più grande pista da ballo e infine un’ area 
giovani,esterna, davanti al palafiera. 
Ricordiamo inoltre che l’offerta gastronomi-
ca vedrà nuove proposte culinarie sempre 
attente alla tradizione della rinomata cucina 
veneta. 
Per quanto riguarda l’organizzazione delle 
serate, si è sentita l’esigenza di confermarne 
alcune e inserirne di nuove: il venerdì sera 
sarà infatti riservato alla cena di tutte le as-
sociazioni operanti nel territorio; il marte-
dì sera al calcio Fontanivese-San Giorgio- 
Cittadella e amatori e per finire in bellezza il 
mercoledì sera, 8 marzo, sarà tutto dedica-
to alle donne con un menù a tema e grandi 
sorprese.
Le Orchestre ingaggiate sono tra le più amate 
dal pubblico appassionato di musica e susci-
tano grandissimo interesse tra gli affezionati 

del ballo liscio. Vi invito fortemente a con-
sultare la brochure pubblicitaria della Fiera 
per conoscere gli orari e il fitto programma 
che abbiamo ideato con le varie esibizioni 
pomeridiane. 
Colgo ora l’occasione per ringraziare pub-
blicamente tutti coloro che, nelle precedenti 
edizioni, hanno ideato, gestito e cercato di 
“far crescere” la nostra fiera, affinché potesse 
perpetuarsi ed arrivare oggi alla sua tredice-
sima edizione. Ringrazio quindi tutte le am-
ministrazioni comunali che si sono sussegui-
te negli anni, tutti i commercianti e artigiani 
che ne hanno preso parte, tutta la Pro Loco, 
i ragazzi del Brentawawe, l’Agenzia Event e 
tutte le varie associazioni, perché insieme 
hanno saputo valorizzare questo evento de-
gno di nota per il territorio Fontanivese.
Rinnovo inoltre per quest’anno il mio rin-
graziamento al Comune di Fontaniva, al 
personale degli uffici comunali interessati, 
al Comando della Polizia Locale, all’asses-
sore alla fiera Antonia Trento per il suo im-
portante supporto, ai ragazzi del Brentawawe 
per aver confermato la loro partecipazione, 
al delicato compito della campagna pubbli-
citaria e social a carico dell’agenzia Event, a 
tutte le attività commerciali e artigianali per 
la loro adesione, al Presidente della Proloco 
di Fontaniva per i consigli e per la sua dispo-
nibilità, al comitato Casoni Viva, alla Fiamma 
Fontanivese  e ai Ragazzi del Grest che con 
tutte le altre associazioni e i loro volontari 

Arriva la 13^ Fiera 
del Beato Bertrando di Fontaniva!

Fontaniva amata
che bella Fiera ti sei regalata!

In  anni più facili ti abbiamo concepita cullata e partoritacon tanti amici operatori commercianti artigiani e volontari che hanno volonterosamente intrecciato le loro mani.Hai aperto cuori sorrisi speranze e anche affariin un paese operoso ben dispostoma anche talvolta riottoso.Hai cambiato look man mano che passavano gli annima hai sempre puntato in alto gli sguardi e dimenticato gli screzi e gli affanni.Quanti prodotti, servizi, novità tecnologiche hai fatto conoscere a migliaia di visitatori che non hanno lesinato gli applausi a tanti coraggiosi espositori.Per non parlare dei balli, spettacoli, ombre,pranzi luculliani
e sempre a buon mercato,con cui hai stupito e accontentato tutti i tuoi visitatori !E che dire delle bancarelle che hanno abbellito con merci profumi e colori le principali strade del nostro bel paese per ore.E come dimenticare le pesche missionarie, i giochi sportivi, le giostre per i bambini, il flipper per gli appassionati, le tombole per i nostri cari anziani, le macchine e i lavori d’antan,cui abbiamo dato tanto reclame?Certo i tempi son cambiati,sfido chiunque a dire in meglio, ma se nel tempo in Fiera son mancati i fuochi ci siamo accontentati con i cuochi, gli spritz giovanili, le musiche a gogo’,i concorsi per le scuole, le gare per i giovanie i balli per i gigolò.  

E non ci siamo fatti mancare  le mostre di pittori, fotografi, scultori che hanno stimolato intelligenza e fantasiedi tanti zii e zie.Insomma cara FIERA del Beato Bertrandoanche oggi nella tua veste nuova di tredicenne signorinella cresciutati aspettiamo con curiosità impazienza e fiducia,perché dalla laboriosa FONTANIVAparta un messaggio di speranza ed allegriache ogni malinconia porti via.
Un fontanivese che ama il suo paese

saranno un’importantissima presenza nei 
giorni della fiera. 
Questa esperienza rappresenta per me un 
momento di grande responsabilità, che vo-
glio affrontare con  serenità d’animo perché 
certo di avere accanto persone sincere, affi-
dabili e generose, che mi hanno offerto la loro 
disponibilità di tempo e di forza, consapevo-
li di ciò a cui andranno incontro ed estrema-
mente motivate nel cercare di portarlo a ter-
mine nel migliore dei modi possibili.
Machiavelli sosteneva che la metà delle im-
prese dipendono dalla fortuna, l’altra metà 
da noi stessi. 
Non posso che ringraziarvi fin da ora per aver 
riposto in me la vostra fiducia. Grazie per il 
vostro esserci. 
Ora non mi resta che invitarvi tutti personal-
mente, stuzzicando la vostra curiosità per la 
Nuova 13° Fiera del Beato Bertrando che 
sarà sicuramente splendida e all’altezza del-
le vostre aspettative... confidando che per-
donerete gli immancabili errori... Vi aspetto 
numerosi con un caloroso ARRIVEDERCI AL 
3 MARZO !
“Cogliendo l’importanza del singolo at-
timo dell’essere presenti nel presente, col 
bagaglio leggero che è il nostro passato e lo 
sguardo rivolto a domani, si capisce la me-
raviglia del tutto...”

Marco Spiga
Presidente Aps FONTANIVA EVENTI

UN “NUOVA” FIERA DEL BEATO BERTRANDO AL 13° GIRO DI BOA



TENNIS e
CALCETTO!
tel. 049 594 2498

FONTANIVA - VIA GIOVANNI XXIII, 30

FONTANIVA - VIA GIOVANNI XXIII, 30

FONTANIVA - VIA GIOVANNI XXIII, 36

tel. 320 06 28 292 - elgymasd@gmail.com

ORARI APERTURA

lun/ven   9.30-14.00
 17.00-22.00

sabato 14.00-18.00

tel. 049 9810769
casolarefontaniva@gmail.com

Una palestra
tutta nuova!

www.agenziaonoranzefunebrimilani-fontaniva.com
Milani s.a.s. - via Maglio 55, 35014 Fontaniva (PD)

Tel. 049 5940447
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SPECIALE: Le risosrse culturali del nostro paese Marzo 2017

Le risorse culturali del 
nostro paese, I CORI

(Seconda parte)
Continua la rassegna dei Cori attivi nel nostro 
paese, con i profili del Coro di Casoni, il Coro 
di Santa Cecilia, il Coro Medoacus, il Coro di 
San Giorgio in Brenta.

IL CORO DI CASONI
Il coro Femminile di Casoni è nato nel novem-
bre 1989 con l’intento di allietare la comunità 
durante le festività più importanti dell’anno 
liturgico. Il coro è composto da 30 elementi di 
diverse età ed esegue brani a 2,3 o 4 voci.
Tali brani comprendono diversi generi tra 
cui messe in latino, melodie e arie di autori 
famosi quali Bach, Mozart, Vivaldi, Haendel 
e Mascagni e canzoni del Gen Rosso e Gen 
Verde. Il gruppo partecipa a varie rassegne co-
rali e concerti, affiancato talvolta ad altre realtà 
musicali come la banda dell’ Istituto Musicale 
Canoviano di Possagno (TV), ora Musicanova 
Onlus e a solisti professionisti come Manuela 
Simonetto (artista del coro dell’Arena di 
Verona) e Roberto Menegazzo (artista del Coro 
la Fenice di Venezia).
Nel suo curriculum il Coro Femminile di 
Casoni vanta la registrazione di un cd musicale.
Fin dalla sua nascita l’ensemble fontanivese è 
diretto dal Maestro Stefano Fabris, componen-
te dell’orchestra la Fenice di Venezia, che cura 
tutti gli arrangiamenti dei brani, spaziando tra 
diversi generi musicali dal classico al pop.
Per festeggiare i 25 anni di fondazione del 
Coro Femminile di Casoni nel dicembre del 
2014 è stato organizzato un concerto dal ti-
tolo NOTE D’ARGENTO che ha visto la par-
tecipazione del neonato gruppo strumentale 
“Nuova Armonia”. In questa grande festa sono 
stati protagonisti anche il tenore Roberto 
Menegazzo con 30 coriste, tra cui quattro soli-
ste Simonetta Marucelli, Katia Scalco, Stefania 
Carlesso e Serena Lago.
Di recente, il 23 ottobre 2016 presso la chiesa 
di sant’Antonio di Casoni, alla presenza di Don 
Andrea Mazzon, nuovo parroco di Fontaniva 
e con l’Amministrazione Comunale presente 
con Sindaco dott. Lorenzo Piotto e altri ammi-
nistratori, con l’Associazione Comitato Casoni 
è stata presentata e inaugurata una targa da 
installare all’inizio del nostro quartiere per at-
testare Casoni LOCALITÀ DEL BEL CANTO. 
Si è voluto così testimoniare le consuetudini di 
questa località nei tempi passati, quando alle 6 
del mattina si partiva per i campi al lavoro e già 
si sentivano le voci alzarsi in cantari popolari 
spontanei di gioia e di speranza.
Ringraziamo coloro che si sono adoperati per 
questa iniziativa e da parte del Coro Femminile 
Casoni cantando diciamo Grazie.
I nomi delle coriste di oggi: Sonia, Marzia, 
Silvia L., Lidia, Bianca, Alessandra V. Stefania 
C. Maria Rosa, Settimia, Paola M., Mariangela, 
Annachiara, Silvia S., Elisa, Giulia M., Daniela, 
Stefania V., Simonetta, Alessandra P., Silvia C., 
Fabiola, Katia S., Giulia S., Serena, Paola T., 
Chiara, Moira.

IL CORO MEDOACUS
Il Coro Medoacus nasce agli inizi del 2012 
per volontà di Rosalia Piotto, coadiuvata dal-
la maestra Oxana Gaychuk, con l’intenzione 
di creare un coro amatoriale per Fontaniva. 
Inizialmente formato da una ventina di perso-
ne (tra le quali il pianista João Marcos Chagas 
Lavoratto), il Coro Medoacus si è via via ridotto 
fino a raggiungere il numero di sei componen-
ti: due soprani, Lucia Battistella e Maddalena 
Dindo, nonché direttrice del coro, due con-
tralti, Monica Battistella e Rosalia Piotto, un 
tenore, Claudio Ziliotto ed un basso, Michele 
Ziliotto. È rimasta inalterata nel tempo la vo-
lontà di spaziare tra i vari generi musicali: dal 
Sacro al Profano, dalla musica antica alla ro-
mantica alla moderna per arrivare alla leggera 
senza tralasciare canti popolari e patriottici. In 
virtù della propria duttilità, il Coro Medoacus 
ha preso parte a numerose manifestazioni ed 
iniziative culturali e commemorative, con-
certi in collaborazione con il gruppo rock di 
Umberto Laccioli e matrimoni. Nel periodo 
natalizio appena trascorso, il Coro Medoacus 
ha avuto il piacere di eseguire tre concerti 
presso altrettante case di riposo con l’inten-
to di allietarne gli ospiti. Il collante che lega i 
membri dell’associazione è di certo il desiderio 
di coltivare, amatorialmente, la passione per il 
canto e di approfondire, seppur in forma mi-
nima, la conoscenza della teoria musicale. Gli 
incontri del mercoledì e del giovedì, presso il 

Centro Padre Odone Nicolini (Sala Raffaello), 
anche se finalizzati ad un continuo migliora-
mento, non mancano di momenti goliardici e 
di allegria dettati dalla profonda amicizia che 
lega i cantori stessi”.

IL CORO SANTA CECILIA
All’inizio del 1995, in occasione dei funerali, ci 
si trovava, in coro, quasi sempre in 2 o 3 perso-
ne soltanto per effettuare i canti, quasi sempre 
gli stessi come da una “scaletta” fornita dall’al-
lora arciprete Mons Marcello Rossi. Quelle 
volte che si celebrava un funerale di una per-
sona di una certa importanza, a Fontaniva, 
all’esiguo gruppetto solito si aggiungeva un 
ulteriore discreto numero di cantori del coro 
grande. Osservando questa differenza, Don 
Tarcisio Pasinato, nell’attraversare la cantoria 
per recarsi a confessare nella Cappella inver-
nale diceva, a seconda dei casi: “oggi ci deve 
essere il funerale di un povero cristo”, oppure 
“oggi sì che si vede che si tratta di un funerale 
importante”!
Queste affermazioni portarono l’iniziale grup-
petto a riflettere sulla opportunità di onorare 
la memoria dei defunti in modo imparziale ed 
uguale per tutti. L’organista Angelo Facchinelli, 
da poco pensionato dalle F.S., e appena nomi-
nato Organista Parrocchiale dal parroco Mons. 
Marcello Rossi, avendo sempre lavorato al di 
fuori di Fontaniva e non conoscendo il pae-
se, si rivolse alla concittadina Antonia Trento, 
sempre presente ai funerali, per fare opera di 
persuasione presso altre donne di buona vo-
lontà per formare un gruppetto che, con un 
proprio repertorio adatto al tipo di cerimonia, 
garantisse delle onoranze funebri uguali per 
tutti.
Nel giro di poche settimane la signora Antonia 
riuscì a mettere insieme una ventina di perso-
ne delle quali, compatibilmente con le proprie 
esigenze lavorative o familiari, una dozzina 
erano sempre presenti. Col tempo il Coro de-
nominato “Santa Cecilia” si dotò di un libro a 
tasche trasparenti contenente un centinaio di 
canti, oltre all’ordinario della messa come il 
“Signore, pietà”, i ritornelli e le acclamazioni, il 
Santo, Agnello di Dio, Mistero della Fede, etc.
Ora, nel 2016, son passati oltre vent’anni da 
allora, il coro esiste tuttora e funziona e se cal-
coliamo una media di 70-75 funerali all’anno 
possiamo dire che queste signore hanno fatto 
servizio per circa 1500 funerali.
Bisogna dire, ad onor del vero, che il coro è 
sempre stato incoraggiato da tutti i parroci che 
sono succeduti in parrocchia a Mons. Marcello 
Rossi, e cioé Mons. Giovanni Gasparotto, poi 
l’arciprete Don Gianni Damini e ora il parroco 
Andrea Mazzon.
Oltre ai funerali il Coro canta anche in altre 
occasioni quali Ognissanti, Natale, il 2 febbra-
io, il Mercoledì delle Ceneri, Il Venerdì Santo, 
Pasquetta e durante altre feste principali e 
patronali.
Il coro “Santa Cecilia” è aperto a tutti e il ser-
vizio nello stesso è una delle migliori forme di 
volontariato che si possano rendere alla par-
rocchia e alla comunità di Fontaniva. Basta 
rivolgersi a qualcuno che già canta nel coro 
o direttamente ad Antonia Trento, attuale as-
sessore comunale al Commercio e da tutti 
conosciuta.
Questo servizio, nel suo complesso, tende an-
che ad alleviare il dolore dei parenti che hanno 
perso un congiunto: talvolta questi stessi pa-
renti esprimono la propria soddisfazione di-
cendo, per esempio: che bel funerale, che bei 
canti, etc.
Da qualche anno al coro si sono aggiunti alcu-
ni membri della Schola Cantorum in qualità di 
tenori o bassi. L’invito di venire a far parte del 
coro è quindi esteso anche agli altri cori del-
la parrocchia, in particolar modo alla Schola 
Cantorum: spesso i canti sono ripetuti e, le 
prime volte, basta cantare i canti che si cono-
scono ed ascoltare, seguendo il libro, quelli dei 
quali non si è sicuri. È semplice: venendo ad 
un funerale, anziché fermarsi in chiesa, basta 
aggregarsi al coro. Se si vuol far vedere ai pa-
renti la propria presenza, umanamente com-
prensibile, basta firmare il quaderno all’in-
gresso della chiesa.
Un sentito ringraziamento a tutti i membri del 
Coro che, talvolta con sacrificio, rinunciano ad 
altri impegni pur di prestare la propria voce 
nell’animazione liturgica del canto. Questo 
grazie dovrebbe essere detto ogni volta, ma è 
sottinteso anche perché lo scopo principale 
del canto è quello di rendere gloria al Signore 
come diceva sempre J. S. Bach: SOLI DEO 
GLORIA.
A nome di tutto il Coro Santa Cecilia vi saluta-
no Angelo Facchinelli, organista e maestro del 
coro e Antonia Trento responsabile e coordi-
natrice di tutta l’attività del coro.

A partire da sinistra in alto, in senso orario, 
il coro di CASONI, il coro SANTA CECILIA,
il coro MEDOACUS



VI

Cultura e Tempo LiberoMarzo 2017

dall'Inps in 11 mensilità di 90euro cir-
ca e viene riconosciuto fino ai 3 anni 
del bambino, quindi, per una contri-
buzione totale di 3.000 euro. Il buono 
viene erogato fino al raggiungimento 
del tetto di spesa fissato dal gover-
no. Il beneficio non è cumulabile con 
quello della detrazione delle spese 
per l'asilo nella dichiarazione dei red-
diti. È necessario presentare all'Inps 
al momento della domanda la docu-
mentazione comprovante l'iscrizione 
all'asilo. A questo proposito l'Inps non 
ha ancora comunicato le modalità per 
richiedere il beneficio, ma come per il 
voucher baby sitter e nido, la doman-
da potrà essere inoltrata telematica-
mente personalmente o a mezzo di 
un Patronato. Siamo tutti in attesa del 
decreto attuativo che chiarirà le mo-
dalità di richiesta del bonus. Un altra 
novità invece sarà il premio alla nasci-

ta, chiamato Bonus mamme domani. 
La futura mamma potrà chiedere al 
compimento del settimo mese di gra-
vidanza il bonus di 800 euro, si tratta 
di una somma riconosciuta una tan-
tum, indipendentemente dal reddito. 
L’altro servizio presente nel territorio 
e anch’esso autorizzato dalla Regione 
Veneto é il Nido in Famiglia L'Angolo 
dei Bimbi attivo da maggio 2013 e 
gestito da Elisa Campagnaro e coor-
dinato dalla Dott.ssa Carolina Moleti 
aderenti all'Associazione Regionale 
dei Nidi in Famiglia.  I Nidi in Famiglia 
(DGR 674/08 e 1502/11) sono servi-
zi destinati alla prima infanzia svolti 
presso civili abitazioni che possono 
accogliere fino a un massimo di 6 
bambini dagli 0 ai 3 anni. Il collabora-
tore educativo si occupa dei bambini 
(inclusi i pasti e la nanna) ed è una 
persona professionalmente prepara-

Monumento del gemellaggio 
FONTANIVA - BARTIN - AMASRA
Da amici turchi, sensibili e coinvolti 
nell’avventura - ciclistica, culturale, ar-
cheologica e amichevole - del gemel-
laggio Bartin-Amasra con Fontaniva 
e la Provincia di Padova  Progetto 
Paflagonia 2007, riceviamo queste 
splendide immagini invernali del cele-
bre monumento di Gaio Giulio Aquila, 
pretore romano che lo fece costruire... 
di sua propria pecunia... sulla incredibi-
le strada alta, da lui fatta aprire, sulla co-
sta del Black See... il Mar Nero... Insieme 
con la provincia di Padova e una ditta di 
restauro padovana l’abbiamo restaura-
to parzialmente, circa 15 anni fa come 
segno tangibile di amicizia e volontà di 
collaborazione tra i nostri paesi. Si trova 
a 400 km ad est di Istanbul, a Bartin sul-
la strada che conduce verso l’incante-
vole AMASRA sul Mar Nero. Agli amici 
turchi esprimiamo auguri sinceri per-
ché nel loro paese ritorni al più presto il 
clima di serenità, di amicizia tra i popoli 
e di operosa fiducia nel futuro comune 
con cui ci hanno accolto e noi li abbia-
mo ospitati a Fontaniva negli anni scor-
si con tanta simpatia e speranza.

Un  grazie a Giuliano (Graziano 
Zulian) per avermi aiutata a crescere 
e ad essere diventata  professional-
mente quella che sono...
I miei  primi clienti storici come lui, 
hanno creduto in me, ed amando il 
proprio paese hanno sostenuto la 
maggior parte delle attività sociali 
culturali e sportive del nostro terri-
torio. Devo ringraziarti... E ti mando 
un abbraccio ovunque tu sia...

Franca Lovisetto

Un saluto a Giuliano

Cari neo genitori, l'asilo comunale 
vi aspetta con i vostri bimbi all'open 
day del nostro Asilo Nido Comunale 
"Beatro Bertando" gestito dalla 
Cooperativa "La Goccia" è attivo da 
Settembre 2015. Informiamo che 
quest'anno si potrà richiedere il Bonus 
Asilo Nido 2017 di 1000 euro tota-
li. Tramite un comunicato inviato ai 
genitori, la Cooperativa "La Goccia" 
spiega che grazie allo stanziamento di 
600milioni di euro del governo con la 
Legge di Bilancio ogni genitore in pos-
sesso dei seguenti requisiti avrà diritto 
a richiedere il bonus:
- figli nati a partire dal 2016, fino ai 3 

anni di età;
- documentata iscrizione presso asili 

pubblici o privati;
- bambini malati cronici con necessità 

di cure domiciliari;
Il contributo è indipendente dal red-
dito, quindi, spetta a tutte le famiglie 
che hanno i requisiti. La norma preve-
de, inoltre, che il bambino deve esse-
re iscritto all'asilo per tutto l'anno. In 
caso di iscrizione parziale il contributo 
viene diminuito proporzionalmente. Il 
beneficio di 1.000 euro viene erogato 

ta, formata e aggiornata dalla Regione 
Veneto e costantemente supervisio-
nata da un coordinatore di zona. Le 
caratteristiche principali del Nido in 
Famiglia possono essere ricondotte 
principalmente a questi due aspetti:
• un rapporto numerico collaborato-

re educativo/bambino molto basso, 
che permette la formazione di un 
piccolo gruppo e l'ottimale acco-
glienza di bimbi così piccoli, oltre 
che un minor contagio di malattie;

• l'accudimento in un contesto fami-
gliare e abitativo paragonabile alla 
"casa", da intendersi non solo come 
luogo fisico ma in special modo 
come spazio degli affetti.

Per informazioni contattare Elisa 
339.3432688.
Entrambi i servizi sono accreditati ne-
gli elenchi regionali dei servizi auto-
rizzati alla prima infanzia. Accertatevi 
sempre che le strutture che sceglierete 
per l’accudimento dei vostri bambini 
lo siano. Solo questo tipo di servizi vi 
garantisce che rispettino le prescrizio-
ni di legge e che lavorino nella regola-
rità fiscale, assicurativa ed organizzati-
va. Buona scelta e buon inizio!

Comunicazioni dai Servizi alla prima 
infanzia (0-3) autorizzati dalla normativa 

regionale nel territorio Fontanivese



www.alisupermercati.it

QUALITÀ
AL PREZZO MIGLIORE

VII

Associazioni - Sport Marzo 2017

SPORT IN FIERA 2017
Lo sport entra in Fiera a Fontaniva con 
una serata specifica MARTEDÌ 7 mar-
zo 2017 alle ore 20,30. È una delle no-
vità che il giovane gruppo “Fontaniva 
Eventi”, presieduto da Marco Spiga, 
ha lanciato in questa edizione della 
Fiera del nostro paese. L’iniziativa è 
aperta a tutti gli appassionati del cal-
cio, e non solo, in particolare saranno 
presenti la US Fontanivese San Giorgio 
con in testa il presidente Odone Zorzo, 
una qualificata rappresentativa della 
AS Cittadella, che sta facendo molto 
bene in serie B, il Calcio Amatori e il 
Salf Granata Club Fontaniva Presente, 
presieduto da Silvano Birollo, che 
promuove una cultura sportiva che 
va ben oltre la pratica dello sport. 
Considerando gli stimoli di alto livello, 
non solo agonistico, gli organizzatori 
sono convinti che non mancherà l’in-
teresse per questa “novità”.

Le passioni non hanno tempo, si 
dice. Ma hanno un inizio - di solito. 
Per Domenico Rigon il principio di 
tutto, di tutto il suo impegno avvie-
ne all’età di tredici anni. È il 1959 e 
da allora la passione per guardare 
il mondo attraverso l’occhio della 
sua(e) macchina(e) fotografica(che) 
non lo abbandona più, come po-
trete constatare con grande gioia e 
sorpresa nella sua Mostra allestita al 
centro NICOLINI ODONE, in piazza 
Umberto I, durante la 13° Fiera del 
Beato Bertrando. L’inaugurazione 
della splendida mostra fotografica 
avverrà sabato 4 marzo alle ore 11, 
con la presenza di tutte le autorità.
Le opere di Domenico Rigon hanno 
meritato un primo premio assoluto 

Per il secondo anno consecutivo la 
nostra farmacia comunale Beato 
Bertrando ha aderito alla giornata 
di “donazione di un farmaco 2017” 
promossa dal Banco Farmaceutico 
Onlus. Molti dei FONTANIVESI 
che sabato 11 febbraio sono pas-
sati in farmacia Beato Bertrando 
hanno scelto di donare circa 80 
pezzi di farmaci da banco, tra quelli 
richiesti dall’associazione pado-
vana Giovanni XXIII, individuata 
come destinataria delle donazioni 
per quest’anno. La generosità dei 
concittadini fontanivesi ha con-

Da questo anno la Regione Veneto ha 
istituito le “Giornate dello Sport” che 
si svolgeranno nei giorni 2, 3 e 4 Marzo 
2017. L’Istituto Comprensivo Statale 
“U.Foscolo” Carmignano - Fontaniva 
aderisce all’iniziativa e coinvolgerà tutti 
i plessi di ogni ordine e grado del nostro 
Comune. L’obiettivo è quello di avvicina-
re bambini e ragazzi, nessuno escluso, 
all’attività sportiva dando loro l’oppor-
tunità di conoscere le diverse discipline 
sportive presenti nel territorio in cui vi-
vono. Saranno organizzate diverse atti-
vità motorie con la collaborazione delle 
associazioni sportive dilettantistiche che 
forniranno a titolo gratuito, attraverso la 
professionalità dei propri tecnici, il loro 
contributo nella convinzione che lo sport 
costituisce il naturale completamento 
dell’attività formativa svolta all’interno 
della scuola. Le attività spalmate saranno 
in tre giorni, con il coordinamento della 
Dirigente Scolastica Prof.ssa Ergastolo 
Angelina e dell’insegnante di Ed. Fisica 
prof.ssa Olivieri Francesca della scuola 
secondaria di primo grado di Fontaniva, 
e con l’ausilio di tutti i docenti. Non 
manca l’appoggio convinto e fattivo dell’ 
Amm. Comunale, attraverso il coinvolgi-
mento diretto dell’ assessore allo sport 
William Naldo. Ecco le associazioni spor-
tive locali che hanno assicurato il loro 
contributo lavorando a stretto contatto 
con tutti i ragazzi dei nostri plessi:
• US Fontanivese San Giorgio - calcio;
• FC Volley Fontaniva - pallavolo, judo, 

basket;
• ASD Polisportiva Salf Altopadovana - 

atletica leggera;
• ASD Vovinam Viet Vo Dao Veneto - arte 

marziale vietnamita.

Non mancano alla collaborazione l’A.
GE. Fontaniva e l’Ass. Ragazzi del Sole 
nell’ottica dell’inclusione e dell’integra-
zione. Ringraziamo anche per l'impegno 
e la collaborazione: l'A.Ge. Fontaniva, 
l’AVIS Sez. di Fontaniva che regalerà ad 
ogni bambino e ragazzo una maglietta 
per ricordare l’evento e l'Associazione 
Ragazzi del Sole nell'ottica dell'inclusio-
ne e dell'integrazione. Le attività sporti-
ve verranno svolte presso il Palatenda in 
Quartiere dei Fiori; ringraziamo l'ass. FC 
Volley ed il signor Michelazzo Massimo 
che ospiterà i ragazzi della scuola secon-
daria di primo grado. I momenti di rifles-
sione teorica previsti saranno svolti con i 
docenti di tutte le discipline sui temi del-
lo ‘Sport ed Inclusione’ e ‘Sport e Salute’. 
Sul tema della salute sarà realizzato 
un incontro per le classi terze il sabato 
mattina con un medico dello sport ed 
un tecnico della Federazione Ciclistica 
Italiana che si terrà presso la tensostrut-
tura della Fiera. La collaborazione con 
le Associazioni e l'Assessorato allo Sport 
continua con l'organizzazione della “3° 
Corsa del Beato Bertrando” Sabato 11 
Marzo che vedrà protagonisti in una ma-
nifestazione di corsa con percorso citta-
dino i ragazzi della scuola secondaria di 
Fontaniva e le classi quarte e quinte delle 
scuole primarie. Manifestazione ormai 
consolidata da tre anni, patrocinata dal 
Comune di Fontaniva, che vede la scuola 
affiancata dalla Polisportiva Salf, l'A.Ge. 
Fontaniva, la Polizia Locale, l’SOS Alta 
Padovana, l'APS Fontaniva Eventi con 
il Presidente Spiga Marco che mette a 
disposizione le strutture della Fiera, la 
E-Vent con Franca Lovisetto che si occu-
perà del ristoro.

fermato il buon risultato dell’an-
no scorso. La farmacia comunale 
Beato Bertrando, diretta dalla dott.
ssa Elena Albiero, ha da parte sua 
praticato uno sconto sul listino e 
dato anche un contributo diretto 
alla iniziativa annuale del Banco 
Farmaceutico Onlus. La formula 
piace ai clienti interpellati perché 
c’è la sicurezza che i farmaci donati 
(farmaci non soldi) saranno conse-
gnati a chi ne ha realmente bisogno. 
Al prossimo appuntamento con 
la generosità di alto valore etico e 
civile!

SCUOLA ISTITUZIONI E ASSOCIAZIONI LOCALI INSIEME 
PER LA CRESCITA E LA FORMAZIONE DEI RAGAZZI

Buon successo nella donazione di farmaci

Domenico Rigon, una vita
di “SGUARDI SUL MONDO”

nel 1970 e da allora si sono sussegui-
ti moltissimi altri premi.
Nel 2002 la foto “Frecce tricolori” vin-
ce il concorso bandito dal Giornale 
di Vicenza e Domenico con il rica-
vato intraprende il primo dei viaggi 
internazionali che lo porteranno ad 
attraversare negli anni Bangladesh, 
Brasile,India, Stati Uniti d’America, 
Birmania, Etiopia, Laos, Vietnam, 
Kenia, Messico, Guatemala, 
Tanzania, Egitto, Marocco, Israele, 
oltre a vari Paesi europei.
Qui Domenico approfondisce ciò 
che chiama la “conoscenza etnica”, 
imparando e quindi insegnando 
anche a noi come “leggere nei volti 
di bambini e anziani il futuro e il 
passato dei luoghi visitati”.

Un folto gruppo di AVISINI ha 
partecipato alla Maratonina di 

Cittadella lo scorso 18 dicembre.
Ricordiamo che continuano le 

camminate salutari del martedì sera!



MARTEDì-DOMENICA 15:30-19:30

-40%
Ritaglia e consegna

questo coupon
e per te il 40%

di sconto

VIII

Avvisi - Prossimi EventiMarzo 2017

Riparte il servizio PEDIBUS
per la sicurezza degli alunni delle scuole

Pedibus riparte nel mese di Marzo con la ri-
unione aperta a genitori e volontari per il 

9 Marzo ore 20.45 Aula Magna della Scuola 
L.Alberti. É ancora aperta la ricerca volontari! 
Per Informazioni contattare: Rigo Romeo 049 

5949952 (orari apertura ufficio)

INGLESE PER GIOCO
Allo START nuovi Corsi promossi dal 

Comune di Fontaniva dal mese di Marzo per i 
BAMBINI.

PULIZIA DEL BRENTA
19 marzo, dalle ore 8,30
ritrovo in BRENTA VIVA

L’area da ripulire è quella compresa tra Brenta 
Viva e il confine a nord con Cittadella. Alle 
11,30 i partecipanti sono invitati in piazza a 

Casoni per un ristoro con panino e soppressa 
e un “goto de quel bon”. Interverranno gli ope-
ratori comunali e dell’Etra Spa, come al solito 
per la raccolta dei sacchi riempiti. A disposi-

zione ci sono le pinze e i guanti.

PROGETTO COSTRUIRE CITTADINANZA
(in collaborazione con l’Ass. Maranathà)

Nei mesi di Aprile/Maggio, coris per per Adulti:
• CORSO DI INFORMATICA: uso responsabile 

del computer e delle nuove tecnologie riser-
vato agli over 60.

• LABORATORIO DI INGLESE: primo approc-
cio alla lingua inglese e miglioramento delle 

conoscenze per giovani e adulti disoccupati 
e inoccupati.

 Calendario e durata dei corsi sono in via di 
definizione.

Per maggiori informazioni contattare:
• Associazione Maranathà: 049-5975329
• Mattia Campagnolo: 333-5713281.

GIUGNO

TEATRO PALLADIO: ORTIGARA 100 anni fa
sabato 17 giugno ore 20,45, rievocazione-
recital con filmati d'epoca della terribile ed 

inutile battaglia dell'ORTIGARA, costata 
circa 20.000 morti, basata sul diario di guerra 

di quei tragici 20 giorni di giugno 1917 del 
cappellano militare di Lusiana, presente con 

le truppe impegnate sull'altopiano. E' una 
delle iniziative annuali di commemorazione 
del Centenario della Grande Guerra, iniziate  
due anni fa e che si chiuderanno nel novem-

bre 2018.

Concerto dell'Estate
sabato 24 giugno 2017, ore 20,45: VILLA 
GALLARATI SCOTTI, con l'orchestra ARTI 
SONORE del Veneto, direttore M.° Giorgio 
TIRINDELLI, promosso dall'ammisnistra-
zione comunale con la collaborazione dei 

titolari della Villa Gallarati Scotti

La cittadinanza augura BUON com-
pleanno (si festeggia il 4 marzo) a 

Suor Pieralma.
Tantissimi Auguri!!!!!

Sono in corso
i preparativi per il
40° anniversario

della Pro Loco

Venerdì 26
Sabato 27

Domenica 28
Maggio 2017

Torna a grande richiesta FAMIGLIE INSIEME! 
Un evento creato da un gruppo di genitori in 
cui la FAMIGLIA è l’unica grande protagoni-
sta. È stato e sarà un pomeriggio di giochi tra 
genitori e figli con cena e spettacolo di danza 
e musica per tutti! L’anno scorso eravamo in 
più di 400 a condividere tutto questo, una 

grande emozione! E grazie alla collaborazio-
ne fra genitori, associazioni operanti sul terri-
torio, con il patrocinio del comune e grazie an-
che a sponsor privati, anche quest’anno potre-
mo godere tutti di momenti di pura allegria e 
spensieratezza... a km 0!!
Vi aspettiamo dalle 15.30!!

Ancora FAMIGLIE INSIEME sotto il Palatenda !

WIFI LIBERO
aperto dalle ore 7.00
COLAZIONI
APERITIVI
PRANZI VELOCI
HAPPY HOUR con DJ

P.zza Umberto I°, 23 - FONTANIVA
Tel. 0495940855
Facebook: barpalladiofontaniva

NOVITÀ
Colazioni vegane
e per intolleranti

al latte


